



Ayer vivió uno de los días más importantes de su historia

## El Rey en la Academia de Infantería

El Rey D. Juan Carlos I visitó en la mañana de ayer las dependencias de la Academia de Infantería de Toledo permaneciendo por espacio de varias horas con los mandos del citado centro de enseñanza quienes fueron explicando al Monarca las características de la formación que en la Academia se han venido impartiendo. Don Juan Carlos, que vestía uniforme de Jefe Supremo de las Fuerzas Armadas, pasó revista, en el patio de armas, a la formación de más de 1500 Caballeros Cadetes, oficiales y suboficiales que posteriormente desfilarían bajo una incesante lluvia. El Rey que a última hora hubo de desplazarse en coche y no en helicóptero como en un principio estaba previsto, a causa del mal tiempo, emprendió viaje de regreso a Madrid tras conversar, en un acto de marcado carácter castrense, con los mandos y educandos de este centro de formación, donde el Rey procedió a la inauguración del Aula Magna y cuyo broche de oro fue el brindis de la Academia de Infantería por el Rey de España.



La Vuelta Ciclista a Español sólo pasará por Toledo, sino que la ciudad imperial será final de la antepenúltima etapa de la Vuelta de este año, que discurrirá entre Albacete-Toledo. Este mismo lunes se firmará el acuerdo entre el alcalde de Toledo, José Manuel Molina, y la empresa Unipublic. El hecho de que Toledo sea final de etapa, va a costar alrededor de los 4 millones de pesetas, según las palabras del edil toledano. Esta suma de dinero no saldrá de las arcas del patronato deportivo municipal, sino que se intentará que las instituciones toledanas aporten los fondos necesarios para este acontecimiento.



En un brutal atentado

## ETA asesina a doce personas en Zaragoza

La organización terrorista ETA sembró ayer las calles de Zaragoza de sangre y dolor al asesinar brutalmente a doce personas en la casa-cuartel de la Guardia Civil. Cinco de las víctimas de la tragedia eran niños de edades comprendidas entre los 3 y los 7 años.

Para esta nueva acción criminal los terroristas utilizaron un «coche bomba» que depositaron a la entrada de la casa-cuartel, huyendo a continuación en un «Renault-5» que les esperaba y que abandonaron poco después.

De «inhumano, salvaje y bestial» ha sido calificado este nuevo atentado que conmocionó ayer a la población maña y a todos los españoles. Todas las fuerzas políticas han expresado su más enérgica condena por este acto criminal, manifestando la necesidad de acabar con ETA y su violencia.

Jornada trágica

Este no ha sido el único de los hechos terroristas que han perturbado la normalidad de la vida española. En Basauri también se registró una explosión por la cual un policía nacional ha sufrido la amputación de tres dedos de su mano derecha.

Las reacciones de todos los sectores de la sociedad española no se han hecho esperar, y estos actos, pero principalmente el de Zaragoza, ha sido calificado de cruel, inhumano, salvaje y bestial por todos ellos. El rey don Juan Carlos visitó a los heridos y afirmó «he venido por la Reina, por mis hijos y por ser padre», al constatar el dolor que este «acto horroroso para cualquier bien nacido», según palabras del Capitán General de Burgos, ha traído para los familiares de los fallecidos, para Zaragoza, y en definitiva para cualquier hombre de buena fe.

### SUMARIO

Herido un policía en Basauri al abrir una carta bomba

Exodo masivo en Finisterre, Cee y Corcubión

Contraportada: Aniversario de las bodas de Cervantes

Más de cuatro millones para los festejos navideños

La reyerta de la localidad Recas, a juicio